

No marcharán en defensa del INE, sino para defender privilegios: senadores

ANDREA BECERRIL

Senadores de Morena advirtieron que la marcha de mañana a que convoca la oposición es “para que no se toquen los privilegios” de los consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE), sus salarios y prestaciones exorbitantes, que permitirán a Lorenzo Córdova y Ciro Murayama marcharse con un finiquito que suma 16.5 millones de pesos.

Para no perder canonjías, desde un principio se opusieron a la reforma constitucional electoral y luego emprendieron una batalla legal y mediática contra el *plan B* del presidente López Obrador; coincidieron Napoleón Gómez Urrutia, César Cravioto, José Narro y Félix Salgado.

La marcha en el Zócalo es la “de la corrupción, la impunidad y los privilegios”, subrayó Cravioto. La reforma aprobada el miércoles en el Senado y turnada al Presidente para su promulgación, “ni siquiera acaba con esas percepciones millonarias, sólo viene a paliar un poco el derroche en ese órgano autónomo”, comentó Gómez Urrutia.

